



クラブ運営方針 小さな奉仕を重ねよう、大きな目標のために

奉仕を通じて
平和を

2012-2013年度

広島北ロータリークラブ週報

2013年4月18日発行 Vol. 1349

国際ロータリー会長 田中 作次 氏
国際ロータリーテーマ
奉仕を通じて 平和を
Peace Through Service

■会長 水野 勝 ■幹事 山内 盛利
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530
E-Mail:hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/
例会場 ホテルグランヴィア広島

■本日の例会 2013年4月18日(木) 第2129回
ロータリーソング 「手に手つないで」
来客紹介 ローター家族親睦委員会
会長時間
幹事報告
委員会報告等
ニコニコ箱
卓話時間 会報IT委員会担当
『ロータリー雑誌月間に因んで』

前回例会報告 2013年4月11日(木) 第2128回

ロータリーソング 「われらの生業」
来客紹介 ローター家族親睦委員会
連続出席表彰
会長時間
幹事報告
委員会報告
ニコニコ箱
卓話時間 日刊スポーツ新聞社 プロ野球評論家
山本 一義 氏
『プロ野球界で学んだリーダーシップ』

連続出席表彰



左から、上河内会員7年、炭田会員22年、久保田会員27年、岸本会員44年 皆様おめでとうございます！

会長時間 会長 水野 勝

山本一義様には本日の卓話よろしくお願ひいたします。カープで活躍しておられた頃の勇姿が目に見えます。さて、先週は国際奉仕委員会担当でポリオ撲滅活動資金のため、ロータリーカードの活用法を例会プログラムで取り上げて頂きありがとうございました。

ポリオについては2月第3例会にて、広島大学小児科教授小林先生に詳しくお話していただきましたが、ロータリーとしての取り組みについて、ロータリーの友編集長二神典子氏が昨年の12月号に記述しておられますので、これについてお話をさせていただきます。今から34年前、1979年に国際ロータリーはフィリピンの600万人の子供たちにポリオ予防接種を行う活動を始めました。1985年8月ロータリー80周年にあたってRIはポリオプラス計画を発表、日本国内では総額40億円を目標として、1986年7月から5年計画のポリオプラス募金キャンペーンを開始、1991年6月までの5年間で約49億円の寄付金を集めました。2007年ビル・ゲイツ財団からポリオ撲滅のため1億ドルが、2009年1月には2億5500万ドルのチャレンジ補助金がロータリーに寄付され、世界のロータリアンは「ロータリーの2億ドルチャレンジ」を展開して、昨年6月30日期限を待たずに達成されております。1988年世界保健機関、ユニセフ、アメリカ疾病センター、そして国際ロータリーが団結して「世界ポリオ撲滅計画」が発足しました。その当時125カ国にポリオは常在し、35万件の新たな感染が確認されていましたが、昨年2月25日インドが常在国のリストから外れ、現在常在国はパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアの3カ国となりました。撲滅まであと少しのところで来ました。日本からも多くのロータリアンやロータリーの家族たちが現地へ赴き、全国統一接種日にワクチン投与などの活動をしています。皆様にはいつもご協力いただき感謝しております。

幹事報告 幹事 山内 盛利

*今年度、常任委員長及び小委員長の方は活動報告書の提出をお願いします。締切5月10日(金)厳守。

同好会報告

ゴルフ同好会 4月度例会成績発表



優勝 下前会員
準優勝 水野会員
3位 渡部会員
ベストスコア 下前会員

ニコニコ箱 ニコニコ委員会

【自主出宝】

水野会員・増田会員・山内会員・石井会員・島本会員
山本一義様 本日は、北クラブ例会講師としてお越し頂き誠に有り難うございました。お話を大変楽しみにしています。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

山本(忠)会員◆ 一義さんの元気な姿を見て嬉しく思っています。戦後広島が生んだ野球界のNo1の選手と思っています。青少年に野球の指導をされ育成されておられたり、ボランティア活動等多くの事をなされ、社会に貢献されるその姿に感謝しています。これからも御健康で日本の野球界で御活躍して下さい。本日は卓話ありがとうございます。

坪内会員・合田会員・岡部会員・丸本会員 山本さん、本日はご多忙の中、スケジュールを調整して頂き、例会へのご参加をありがとうございます。卓話、楽しみにしております。宜しくお祈り致します。

福田会員・中尾会員 山本一義さん、ようこそお越し下さいました。今年のカープは如何でしょう。お互いスポーツを通じて行きたいと思っておりますので、ご指導下さい。本日の卓話よろしくお祈り致します。

久保田会員 山本一義様、今日はよくお出で下さいました。今日のお話を楽しみにしております。カープが山本さんの頃の様な協力打線になるようご指導下さい。達川君のように素振り1000回を500に値切らない様に。

杉町会員・山坂会員・神農会員・坪内会員・島本会員・越智会員 山本先輩、本日はお忙しい中、お越し下さいましてありがとうございます。広商後輩一同、本日の卓話を心から楽しみにしております。よろしくお祈り致します。

久保田会員 連続出席表彰ありがとうございます。27年間健康でおられた事に感謝すると共に会員皆さんの友情に感謝します。

上河内会員 連続出席7年となりました。10年目指してがんばります。これからも宜しくお祈り致します。

下前会員◇ 4月の多打喜会でベスト優勝しました。ありがとうございます。

山坂会員・山下(正)会員・中山会員・神農会員・上河内会員・畑会員・坪内会員・岡部会員・本田会員・吉永会員・越智会員 4/7(日)広島市軟式野球連盟主催のマスターズ大会に出場しました。初回到連打で3点を先取しましたが、終わってみれば3対4で逆転負けをしました。カープのような試合をしてしまいました。左打ちデビューのOKBナイスデッドボールでした。

高原会員 最近、学校健診の機会も多くなり、若い人たちとの触れ合いで気持ちも若々しくなり、勢力的に仕事をこなすことが出来て感謝しています。

山下江会員 1月にインフルエンザAに罹ったのに続き、この4月にはインフルエンザBに罹り、「男、満60才＝大厄」を満喫しました。本日、61才の誕生日で無事大厄を経過したことを確認しました。感謝!

土井会員・山内会員・鈴木会員・庄子会員・三保会員・高原会員・岡部会員・久保(雅)会員・山坂会員・神農会員・石田会員・久保田会員 4/6(土)に開催しました洋北山歩隊黄金山花見登山に多くの隊員の参加を頂き、誠に有難うございました。今回も菅会員の絶大なる御協力でパーベキューを盛大に行うことが出来ました。この場を借りて厚くお礼申し上げます。

島本会員◇ 先日、杉町会員のオーダースーツ展示会で、くじを引いたら、生卵40個があたりました。次いで、今週火曜日には、山坂会員の山坂カップゴルフコンペに参加し、25位となり山下正司会員提供の超高級BMW自転車をもらいました。最近、「くじ」で運を使い果たしてはなにか心配な今日この頃です。

岩森会員 ローターバッジを忘れました。申し訳ございません。

迫会員 先日、妻の誕生日にお花を頂きありがとうございます。お陰様で、結婚25周年を迎えました。仲良くできるのもロータリークラブの皆様のお陰と感謝しております。

小河会員 ウチのかさんに花をありがとうございます。大喜びしていました。

榎殿会員 家内に誕生日の祝いの花を有難うございました。枯れない花に感激していました。

当日計 57,000 円(内、web 7,000 円) 累計 1,200,000 円

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円

卓話時間

『プロ野球界で学んだリーダーシップ』

日刊スポーツ新聞社

プロ野球評論家

山本 一義 氏



昭和50年引退の年、球団初の外国人監督として就任した、ジョー・ルーツ氏から強い感銘を受けたことを中心に話を頂きました。

『ジョー・ルーツ監督は選手への意識改革が徹底されていた。個人の成績しか考えていなかった選手に「カープの仕事とは、心から応援してくれる多くの人たちを、勝つことによって喜ばせること。勝つことによって喜んでもらえる、気持ちよく働いてもらう、そして広島というこの街を、明るく勢いづけていく、活性化させていく」という、こういう方向に引きずっていくのはカープのエネルギーであると、勝つというエネルギーであると。だから負けてはいけない。勝つ戦いをしなくてはならない。』と説いた。また、控えの選手にもピッチャーの癖や監督のサインの解説など役割を与え、それを評価することでやる気と責任を持たせ、チームは個人個人の責任の集合体である認識を植え付けた。そして初優勝という偉業を成し遂げることができた。』と話された。

更に『リーダーというのは、自分がなったときにはやはり自分の色を出してしまう。良いものも消してしまう、この繰り返しが人間の繰り返してである。良いものは残すという勇気が、一つの伝統になってくるといふことも、強いチームを維持していくためには、リーダーの器の大きさが重要だと。何でも変えてはいけない、良いものは残していく。そういう器の大きさというのがリーダーにはいるという事を、ルーツから学んできた。』と話された。

最後に、『我々が社会で恩返しできることは、皆さんもこれからOBになられた暁には、地域をいかにして盛り上げていくか、地域のためにと、こういう思いを持って、社会に、地域に、汗水流していただきたい。やがてはそういう時期が来るわけです。でも、ふるさとをとにかく力強くしていかない以上は、繁栄しない。皆さんの双肩にもかかっている。どうかそういう意味で、もっと広島を愛してほしい。広島のために、この地域をもっともっと活性化させていくという、こんな力を発揮するような、そういう人たちの集団であってほしい。』と話されました。

■出席報告

2013年4月11日(木) 会員数 80名

出席 65名 欠席 15名

来賓 1名 来客 3名

3月28日例会出席率 98.73%

3月度平均出席率 98.72%

■お客様ご紹介 ローター家族親睦委員会

山本 一義 様(卓話者)

村田 真美 様(防府南)

松本 智 様(広島西南)

久保 弘睦 様(広島陵北)

■次回例会 2013年4月24日(水)18時～

『創立44周年記念例会&懇親会』

会場:ホテルグランヴィア広島4F「悠久の間」

※25日(木)の例会を変更して行いますので、お間違えないようお願いいたします。